



# 新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT

No.2715  
(2013.10.25)

国際ロータリー第2560地区  
新潟東ロータリークラブ  
会長：志田 常弘  
幹事：水本 直弥  
編集：広報委員会



## ロータリーを实践し みんなが豊かな人生を

10月：職業奉仕・米山月間

<http://www.niigatahigashirc.com>

### 【司会】本間健一郎SAA



【斉唱】ソングリーダー：親睦委員会 後藤みき委員  
・ロータリーソング「四つのテスト」

### 【志田常弘会長挨拶】



最近、国際問題が絡んだりして、関係各国の国民性のようなものが、現れてきたりしているようです。明るい気性、気の短い気性、粗雑な気性、ケンカ早い気性・・・などいろいろです。そこで、私が今まで旅してきた国で最も気性が穏やかな国民性を持っている国はどこでしょう。そう聞かれて私はまずあげる国は、順不同で、ベトナム、マレーシア、インドネシアなどです。

一応、私が旅行した際に現地の人と触れ合ったり、現地人ガイド、現地日本人ガイドなどから聞いたことを総合して言いますと、ベトナム人は勤勉で、とにかく従順で指導を受ければ、黙って、その仕事を続ける性格だそうです。例えば、石像などいくつでも同じ品質で仕上げるのは上達しているそうです。マレーシア人は、穏やかで争いを好まないそうです。例えば、たまに他の国のこととして聞く事件のことですが、この国の人が外国人を襲ったりすることは何もないそうです。だから、日本人が高齢期の移住先としては、とても適していると言われ、現地には日本人対応の有料老人ホームの村などがすでにいくつかあるそうです。物価も安く、気候も良く、住みやすいということです。

さて、インドネシアのバリ島はどうでしょう。「バリ島」として日本人の旅行先としては昔から人気があります。「神々の島 バリ」として有名です。私がここに旅して泊まったホテルでは、各部屋に部屋係がやってきます。現地の人です。浅黒く日焼けしたような肌をしています。見ているとたいい女性ではなく男性です。これがいかに、男性であるのに、やさしそうで腰が低く、

「なんでもお申し付けください」といった「かしづく」態度がまず感じられるのです。日本人の女性が、年齢に関係なくすぐ好きになるそうです。日本ではこれほど、男性から「かしづく」ことをされた事が無いからだと言われているそうです。(笑)そのような男性の態度に信頼感と親近感を持つようです。

よく介護にも外国の人を雇用したらという話題が出ますが、介護の仕事をしている私としては、これからの介護の人材はこのような国民性の国の人たちから働いてもらえたらと思っています。ところが、去年春に見学に行った広島県の介護施設では、このバリ島からの人事採用をすでに実施しているのです。ビックリしました。私の運営する常陽会もこれからは外国人から介護人材を募集するなら、私は、まっ先にバリ島の人達を求めたいと思っています。それこそ、長年の私の夢である「かしづく介護」が、それほど苦勞なく実践できるのではないかと考えています。以上、「私見」を述べてみました。

### 【紹介】

◇ビジター

新潟万代RC:高橋優子さん

◇ゲスト

新潟プロバスクラブ副会長 菅沼重登さん

### 【報告】

<野球同好会:大宮一真マネージャ>



エコスタジアムにて明日RC野球大会11:30集合、13:10より試合開始です。

<ゴルフ同好会:山田克明幹事>



## Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

11/14に日本海カントリーにて開催予定です。  
前日の大会結果は、  
＜優勝＞山田克明さん  
＜2位＞斎藤稔さん  
＜3位＞那須野幸作さん  
山田さんの優勝が2回目のため取り切り戦参加資格  
は斎藤さんへ。

＜ニコニコBOX委員会:水本孝夫委員＞



菅沼重登さん

ひさしぶりで新潟プロバスクラブからお邪魔し卓  
話させていただきますのでニコニコします。

市川務さん

今日の卓話は元メンバーの菅沼重登さんです。  
楽しい話が聞けますヨ。

伊藤洋さん

久しぶりに菅沼先輩にお会いして。

中川一広さん

久しぶり。心配した人は居ないと思いますが元気  
です！！

『朝の月 白鳥たちの 道しるべ』

本間健一郎さん

10/20に山形県長井町で走ってきました。タイ  
ムは6:00:40と不本意ですが、一応時間内に  
完走です。うれしかったので2回分ニコニコしま  
す。これで私の生涯最後のフルマラソンは終りま  
した。

保科義則さん

私にとって大切な花が、ひとつ落ちましたので！

大宮一真さん

明日は野球大会、開催。優勝を願ってニコニコ。

金子康弘さん

明日の勝利を願ってはじめてニコニコします。

水本孝夫さん

久しぶりに菅沼さんにお会いして、ニコニコしま  
す。卓話期待しています。

◇…本日の出席率 72.55%

2週間前メイクアップ後 100%…◇

次週の例会は11/1、  
野沢慎吾さんの会員スピーチです。

\* \* \* \* \*

## 【卓話】

＜紹介:市川務さん＞



## 「江戸時代の旅」

新潟プロバスクラブ副会長 菅沼重登さん

